

ESCUELA DE ARQUITECTURA EN LA CIUDAD UNIVERSITARIA

El plan del presidente Alemán es el de proporcionar a los universitarios un alojamiento decoroso, de tal manera que los propios estudiantes puedan resolver en forma espontánea los problemas de la disciplina. Al darles espacios suficientes, al alejarlos de la estrechez de la ciudad y llevarlos a su propia ciudad, se creará entre ellos un nuevo concepto de la disciplina que vendrá a resolver muchos de los problemas actuales.

Con la Ciudad Universitaria de México que se está construyendo no se trata tanto de corregir abusos, sino de realizar reformas, la creación de usos nuevos. No se requieren muchos hombres de ciencia, sino la oportunidad para descubrir los hombres de ciencia esclarecidos que puede haber en cada generación. Esta oportunidad quedará abierta, así lo esperamos, con la construcción de la Ciudad Universitaria.

Dedico una mención especial a los arquitectos de México, cuya escuela iniciamos hoy simbólicamente. Todos los arquitectos han laborado aquí con la conciencia de una obra común que debía aunar sus esfuerzos. Por primera vez se ha operado el milagro de que las ambiciones personales hayan sido desbordadas por un interés superior, por un alto interés en torno al cual todos están laborando desinteresadamente. Este milagro, señores, no podía realizarse sino en torno a este gran ideal que es la Ciudad Universitaria de México.

Licenciado Jose Castro Estrada,
representante del señor presidente de la república,
Universidad de México, marzo de 1951

